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Цена свободная
12+

с 5  по 15 декабря - Всероссийская декада подписки. Газету «красное знамя» на 1-е полугодие 2023 года  
в эти дни можно выписать  за 759 рублей 54 копейки.  по льготе стоимость газеты  -  679 рублей 2 копейки.

  z новости

У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru

Губернатор Белгородской области Вячеслав Владими-
рович Гладков 5 декабря совершил рабочую поездку 
в Шебекинский городской округ. Глава региона прове-
рил ход капитального ремонта здания бывшего обще-
жития и благоустройство центральной площади.

Напомним, что по инициативе губернатора  Вячеслава Вла-
димировича Гладкова в Белгородской области в 2022 году 

в регионе капитально ремонтируют 26 многоквартирных до-
мов, ранее имевших статус общежитий. На это цели выделили 
один миллиард рублей из регионального бюджета. 

Капитальный ремонт здания бывшего общежития на ули-
це Горяинова, 3 в  городе Шебекино начался ещё весной это-
го года, однако подрядную организацию из-за её финансо-
вых проблем сменили на другую практически на началь-
ном этапе.

Здесь сейчас ведутся работы в рамках программы по кап-
ремонту общежитий, переведенных в статус многоквартир-
ных домов: обновляются места общего пользования, уста-
навливается новое сантехническое оборудование, ведётся 
чистовая внутренняя отделка, ремонтируются инженерные 
коммуникации и утепляется фасад.

Здание планировалось обновить к ноябрю, но сроки сдви-
нулись. Губернатор попросил ускорить ход работ, чтобы сдать 
объект до конца года. 

- Вижу, что мы приняли правильное решение, начав ре-
монт общежитий. Жители в нём очень нуждаются. Мы берём 
на себя все работы, связанные с фасадом и помещениями 
общего пользования. Новой подрядной организации необ-
ходимо ускорить темпы выполнения работ, в том числе со-
здать дополнительные условия безбарьерной среды для жи-
телей дома, – подчеркнул Вячеслав Владимирович Гладков.

Во время рабочей поездки  губернатор Белгородской об-
ласти  Вячеслав Владимирович Гладков также проверил ход 
благоустройство центральной площади в городе Шебекино, 
которое практически подошло к завершению.  

Для создания нового общественного пространства бы-
ли привлечены средства федерального бюджета – в про-
шлом году проект вошёл в число победителей Всероссийс-
кого конкурса лучших проектов по созданию комфортной го-
родской среды в малых городах и исторических поселениях. 
Благодаря этому же конкурсу шебекинцам ранее удалось бла-
гоустроить и набережную.

В рамках реконструкции подрядчики создали тематичес-
кие зоны, аллею, провели озеленение, установили МАФы, 
оборудовали детскую площадку с яркими арт-объектами, 
разбили газоны и уложили тротуары. 

- Есть отдельные моменты, требующие незначительных до-
работок, но в целом работы уже завершены. В полной мере об-
новлённую площадь жители смогут оценить ближайшей вес-
ной, когда будет запущен фонтан, а высаженные растения заиг-
рают яркими красками, - отметил глава администрации Шебе-
кинского городского округа Владимир Николаевич Жданов.

Юрий ТРОФИМОВ
Фото автора

 рабочий  z визит губернатора

Вячеслав Гладков оценил 
капремонт и благоустройство

Приняли бюджет                    
в первом чтении 

На очередном заседании Совета 
депутатов Шебекинского городско-
го округа, вёл которое его председа-
тель Анатолий Тимофеевич Светлич-
ный, был рассмотрен проект муни-
ципального бюджета на 2023 год. 

Об основных параметрах глав-
ного финансового документа  про-
информировал  начальник управле-
ния финансов и бюджетной полити-
ки администрации округа Дмитрий 
Александрович Романенко. Он сооб-
щил, что расходная часть бюджета 
составит более 4 миллиардов руб-
лей, 80  процентов из которых будут 
направлены на социальную сферу. 
Главная задача местных властей - 
выполнение всех социальных обя-
зательств перед жителями городс-
кого округа. 

Проект решения о бюджете был 
единогласно принят в первом чте-
нии.

Депутаты Совета рассмотрели 
ряд других финансовых и социаль-
ных вопросов. Также они вместе с 
главой администрации Шебекинс-
кого городского округа Владимиром 
Николаевичем Ждановым обсуди-
ли задачи по оказанию поддержки и 
помощи семьям участникам специ-
альной военной операции и нашим 
мобилизованным землякам.

Будет снова мост                          
для пешеходов

На территории возле Ледовой 
арены в Шебекино завершается мон-
таж пешеходного моста. Это проект 
реализуется в рамках губернаторс-
кой программы «Решаем вместе». 

Шебекинцы выступили с инициа-
тивой сделать это мост взамен ста-
рого, находившегося здесь долгие 
годы и сокращавшего путь из цент-
ральной части города в машзавод-
ской микрорайон. Просьбу жителей  
услышали, были выделены необхо-
димые средства. 

Для удобства жителей строите-
ли установили перильное огражде-
ние и светильники. Также выполнена  
очистка территории от сорной рас-
тительности, проложена  тропиноч-
ная сеть. 

В ближайшее время здесь устано-
вят скамейки и смонтируют  наруж-
ное освещение.
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соцконтракт z

Шебекинка Екатерина Криковцова от-
крыла своё дело с помощью социально-
го контракта.

Екатерина Криковцова по профессии 
парикмахер-универсал. В своё время 

окончила ПТУ №3, устроилась на работу в 
один из шебекинских салонов, где честно 
трудилась 10 лет. Потом был второй декрет-
ный отпуск, и когда молодая мама начала 
задумываться о том, куда же выходить на 
работу, узнала про такую государственную 
поддержку, как социальный контракт. 

- Я очень хотела выйти на работу, но поч-
ти во всех парикмахерских не очень удоб-
ный график работы, а у меня маленький 
ребёнок, я решила попробовать работать са-
ма на себя, - вспоминает Екатерина. - О соц-
контракте узнала от своей мамы, она мне и 
посоветовала открыть своё дело. Разработа-
ла бизнес-план, мне выделили средства. И 
так как в моём арсенале были только нож-
ницы и машинка, на выделенные деньги я 
приобрела мойку, кресло, зеркало, «парик-
махерскую лабораторию», тумбу, краски, 
средства по уходу за волосами.

Екатерина начинала работать в неболь-

шом кабинете. После со своей коллегой 
Юлией Панаевой они нашли помещение 
побольше. Сделали ремонт, перевезли всё 
оборудование, докупили новое. Дали ин-
тересное название своему «детищу» - сту-
дия красоты «Молния». Здесь очень уютно, 
просторно и светло. Сейчас у девушек есть 
всё необходимое для работы.

- Когда я взяла соцконтракт, вскоре прошла 
курсы по причёскам, в планах ещё окончить 
курсы по окрашиванию волос. Хочу расти и 
дальше. Если бы не помощь от государства, 
даже не знаю, смогла бы и дальше развивать-
ся по своему профилю. Родные мне всячески 
помогли. Вы знаете, если бы не социальная 
помощь, я бы своими силами точно не испол-
нила свою мечту. Даже сейчас, в наше непро-
стое время, я решила рискнуть, и не жалею об 
этом, - призналась молодая женщина. 

Екатерина, пока находилась в декретном 
отпуске, открыла для себя онлайн-обучение. 
Сейчас можно учиться даже сидя дома. 

- В парикмахерском деле нужно постоян-
но развиваться. Мир не стоит на месте. Моя 
работа – это моё хобби. В свободное время 
изучаю новинки, новшества в окрашивании, 
стайлинг. Прохожу разные курсы, - расска-
зала Екатерина Криковцова.

Юлия СВЕРЧКОВА
Фото автора

Исполнила свою давнюю мечту

Председатель Белгородской областной 
Думы Юрий Николаевич Клепиков про-
вёл приём граждан в общественной при-
ёмной Шебекинского местного отде-
ления партии «Единая Россия». Вмес-
те с ним с жителями общались депутаты 
облдумы Алексей Вячеславович Красов-
ский и Геннадий Иванович Чмирев, глава  
администрации Шебекинского городско-
го округа Владимир Николаевич Жданов. 

На приём пришли 13 человек. В основном 
многодетные матери, родители, воспи-

тывающие детей-инвалидов, и люди, ока-
завшиеся в трудной жизненной ситуации.

- В каждой семье – своя непростая си-
туация. Но что удивительно, многодет-
ные женщины, матери-одиночки, на пле-
чах которых груз бытовых вопросов, боль-
шая ответственность по воспитанию де-
тей, созданию семейного уюта, не теря-
ют оптимизма. Они жизнерадостны и бук-
вально заряжают жизнелюбием и позити-
вом окружающих, – отметил Юрий Нико-
лаевич Клепиков.

У многогодетной мамы  из Шебекино – 
пятеро детей. Четыре дочери и младший 
сын. Муж работает сварщиком, Супруга  
воспитывает детей. Семья планирует об-
новить крышу дома, которая уже износи-
лась, но средств на ремонт не хватает.

А у супругов из шебекинского села  шес-
теро детей. Старшая дочь – уже студент-
ка, младшей – всего два годика. Средства 

Получат необходимую поддержку

Губернатор Белгородской облас-
ти Вячеслав Владимирович Гладков 
вместе с главой администрации Ше-
бекинского городского округа Вла-
димиром Николаевич Ждановым по-
бывал 4 декабря в Муроме.

Они встретились с его жителями. Гла-
ва региона сообщил, что ситуация в 

приграничном селе напряжённая, однако 
многие оставшиеся жители отказываются 
покидать свои дома.

- Проехал по селу, пообщался с жителя-
ми. Проговорили по ситуации. Ситуация на-
пряжённая, но ежедневные обстрелы больших 
разрушений больше не приносят, –  рассказал 
глава региона в своём телеграм-канале. 

Вячеслав Владимирович Гладков сооб-
щил, что всем жителям, которые готовы 
временно отселиться, власти оператив-
но помогают. Однако некоторые уезжать 
не хотят.

- Люди молодцы. Все друг за друга, под-
бадривают. Село по-своему уникально. Как 
любое приграничное село нашей Белго-
родской области. Здесь свой уклад, свои 
традиции. Бабушки с утра гуляют, делают 
зарядку. Здесь живут люди с сильным ха-
рактером, очень гостеприимные, – отме-
тил губернатор.

Жители Мурома обратились к губер-
натору  со своими проблемами: в селе 
не работают вышка сотовой связи и ав-
толавка. Глава региона дал поручения по-
ручил своим заместителям оперативно 
решить эти вопросы.

Юрий ТРОФИМОВ

«Здесь  живут люди с сильным характером»

личный приём z

семье требуются также на приобретение 
стройматериалов для ремонта дома. 

- Помощь многодетным семьям – это 
всегда приоритет для всех нас, – подчеркнул  
Юрий Николаевич Клепиков.

Дистанционное обучение, связанное с гео-
графическим положением территории, тоже 
нашло своё отражение в тематике вопросов 
граждан. Сразу несколько человек обратились 
с просьбой оказать поддержку для приобре-
тения компьютеров и периферийного обору-
дования. Это, в основном, родители, которые 

растят детей с проблемами по здоровью.
Так, в многодетной семье из Шебекино 

трое детей. Старшие дочери – школьницы, 
и обеим нужно одновременно выходить на 
связь с учителями и выполнять домашние 
задания. Мама  пришла на приём с просьбой 
помочь приобрести компьютер для средней 
дочери, у которой инвалидность. «Девочки 
наши – отличницы. Ответственно относят-
ся к учёбе, участвуют в различных олимпиа-
дах», – рассказала многодетная мать.

Практически все жители Шебекинского 

округа, обратившиеся в ходе приёма, под-
ходят под критерии областного закона о до-
полнительных мерах поддержки граждан. 
После того, как заявления одобрит муници-
пальная комиссия, шебекинцы для решения 
волнующих их проблем смогут получить фи-
нансовую помощь.

Подводя итоги приёма, первый замес-
титель секретаря регионального отделения 
партии «Единая Россия», председатель Бел-
городской областной Думы Юрий Николае-
вич Клепиков отметил: 

- Сегодня мы встретились с людьми, ко-
торые особенно нуждаются во внимании. 
В основном обращения шебекинцев каса-
лись помощи в рамках областного закона о 
дополнительных мерах поддержки. Мамы, 
воспитывающие детей-инвалидов, подели-
лись общей проблемой: сейчас, когда обуче-
ние в школах в округе идёт в дистанционном 
формате, без компьютера не обойтись. С те-
лефона заниматься непросто, а когда речь 
идёт о ребёнке с ограниченными возмож-
ностями здоровья – практически невозмож-
но. Ситуации у всех разные, кто-то воспи-
тывает детей в одиночку, а у кого-то семья 
многодетная. Но помощь остро необходи-
ма всем. Люди всегда должны чувствовать, 
что они не одни и им всегда готовы помочь. 
Обязательно постараемся оказать необходи-
мую поддержку.

Напомним, что декада личных приёмов 
граждан, которая проводится с 1 по 10 де-
кабря, приурочена к Дню рождения партии 
«Единая Россия».

Юрий ТРОФИМОВ
 Фото автора


